



Comunicado Núm. 571/2023

REAFIRMA TOLUCA TRABAJO COORDINADO PERMANENTE EN MATERIA DE SEGURIDAD

- *Alcalde encabeza Mesa de Coordinación Territorial para la Construcción de la Paz*
- *El robo a casa-habitación, negocio y vehículo bajaron considerablemente*

Toluca, Estado de México, 6 de septiembre de 2022.- En la Nonagésima Primera Sesión de la Mesa de Coordinación Territorial para la Construcción de la Paz Toluca, el Presidente Municipal, Raymundo Martínez Carbajal, agradeció a las instituciones por su constante colaboración y reiteró el llamado a mantener la coordinación porque esta es la vía para seguir disminuyendo los índices delictivos.

Ante las autoridades federales, estatales y municipales, el Alcalde mencionó que es a nivel municipal donde se dan los hechos delictivos, por lo que es sumamente importante mantener la coordinación permanente que a la fecha ha dado resultados positivos, con miras a recuperar la plena confianza de la población.

Al presentar su informe, la Fiscalía Regional de Toluca detalló que se iniciaron 99 carpetas de investigación de las que 20 fueron por delitos de alto impacto. También informó que el robo a casa-habitación y a negocio bajaron considerablemente respecto al año 2022, en un 42% y 28% respectivamente.

En su intervención, la Fiscalía Especializada en el Combate al Robo de Vehículos (OCRA) expuso la incidencia delictiva al día 4 de septiembre, informando que se cuenta con 156 carpetas de investigación menos en lo que va del presente año con relación al 2022, lo que representa una disminución del 9.8%, mientras que de manera mensual reportó que son 11 carpetas menos en comparación con agosto de 2022.

Por su parte, la Dirección Operativa de la Dirección General de Seguridad y Protección de Toluca reportó 29 puestas a disposición con 27 detenidos por los delitos de robo, contra la salud, extorsión, allanamiento y lesiones, robo de vehículo, encubrimiento por recepción y portación de arma de fuego.